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Von meinem Herzen zu eurem [Herzen] 
From My Heart to Yours 

18.09.21 von Clare 
 
übersetzt von Lena Harder (Original ist als Video und PDF-Datei auf der Webseite www.heartdwellers.org zu finden) 

 

| 

 

Danke Jesus, für die wundervolle Familie, die Du mir mit diesen Zuhörern gegeben hast. Ich werde 

nie aufhören, meine Segnungen zu zählen, die durch euch alle [entstanden sind], die mich begleitet 

haben und durch Dick und Dünn mich unterstützt haben. 

 

Der Herr und ich blickten auf all die Jahre, die ich bei euch bin, zurück. Wir sind sicherlich durch 

eine Menge Veränderungen gemeinsam durchgegangen und einige von euch sind hier fest ge-blieben, 

weil ihr geglaubt habt, dass Jesus wirklich mir Anweisungen gab und nicht nur für mich, sondern 

auch für euch. Er hat mich über die Jahre aus einigen sehr harten Orten herausgeführt und ich musste 

mein Bestes geben, um ehrlich zu sein. In meinen früheren Botschaften habt ihr gehört, wie zärtlich 

und liebevoll Er mit mir ist und wie wir sogar zusammen getanzt haben... wie wir es immer noch tun. 

Ich hoffe, dass alle Barrieren von Scham oder Schuldgefühle, die ihr wegen der Sünden hattet, welche 

ihr bereut habt, ich hoffe, dass alles weggewaschen worden ist, denn ich sehe, wie wunderbar Jesus 

mit mir ist. 

 

Nun, der Herr hat mich gebeten, mein Herz mit euch zu teilen: Wir haben seit 2014 so viel 

durchgemacht und meine Mission ist dieselbe geblieben, aber wir schreiten voran und trainieren 

andere, vom Herrn zu hören und um alle Gnaden zu umarmen, die Er uns anbietet, um ein Leben der 

Heiligkeit zu leben. Ich kann mich nicht rühmen, dies erreicht zu haben, aber ich kann mich der 

Geduld und der Vergebung Gottes mir gegenüber rühmen. Zumindest weiß ich, was Jesus von uns in 

persönlicher Heiligkeit bittet und verlangt, und das kann ich mit euch teilen. 

 

 

Als ich auf YouTube anfing, bat mich der Herr, als weltlicher Mensch zu euch zu kommen und nicht 

mein Leben als franziskanische Schwester mit euch zu teilen. Das war schwer für mich, aber ich sah 

die Weisheit darin. Nach vielen Jahren des Austauschs mit euch, was der Herr sagte und tat, um mich 

zu erheben, glaube ich, dass viele von euch zu dem Glauben und Vertrauen gelangen, dass ich 

wahrhaftig von Gott gehört habe. 

 

Ihr seht, dass ich von einem Geist gefüllt und an die Bibel sieben Jahre evangelisch geglaubt habe. 

Und ich war sehr desillusioniert, [also enttäuscht] dass der Jesus in der Schrift nicht derselbe Jesus 

war, der in den Gemeinden gelehrt wurde. Ich war in Materialismus, egoistischem Streben und der 

Weltlichkeit gefangen. Ich wusste, dass ich nicht in Heiligkeit wandelte. All das änderte sich, als ich 

einige Zeit in der katholischen Kirche verbrachte. Durch das Beispiel des hl. Franz von Assisi war 

ich in solch hoher Liebe in Jesus, in welche ich von der Musik von John Michael Talbots hineingeführt 

wurde und welche mein Herz und meinen Traum, ein Christ zu sein, wirklich erfasste. 

 

Seine Musik sprach von Bescheidenheit, Einfachheit, sich mit weniger zufrieden zu geben und nicht 

in der Welt gefangen zu sein, immer [etwas] zu wollen und nie zufrieden zu sein. Seine Musik bewies 

meiner Seele, dass es einen Weg gab, auch im 21. Jahrhundert wie der wahre Jesus zu leben. Mein 

Herz sehnte sich danach, ich hasste meine materialistischen und oberflächlichen Wege. Ich wollte das 
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wahre rohe Christentum des ersten Jahrhunderts. Ich wollte aufhören, so eigennützig zu sein und 

ständig auf der Suche zu sein, mein Leben zu verbessern, aber mit den Dingen der Welt und nicht mit 

Jesus. 

 

Damals entschied ich, dass, wenn ein Leben ohne die Sorgen der Welt mich befreien würde, damit 

Jesus und seine Agenda mein alles sind, dann würde ich wirklich glücklich sein. Also machte ich 

mich auf den Weg, mich von den Eitelkeiten der Welt zu lösen und nur mit Ihm beschäftigt zu sein. 

Und wie wundervoll, erstaunlich und befreiend war diese Entscheidung. Ich konnte sehen, dass die 

heutige katholische Institution zu sehr mit der Welt verbunden war, also begann ich, 

nach der frühchristlichen Kirche des ersten Jahrhunderts in Jerusalem und Antiochien zu forschen 

und ich kam zu der Entscheidung, dass ich mein Bestes tun werde, um wieder zu dieser Einfachheit 

zurückzukehren, ohne all den institutionellen Hetzjagden und dem Getue. 

 

Also lebte ich mit vier Kindern als Franziskanermutter des Dritten Ordens so gut ich konnte, lief in 

einem grauen Habit herum und kümmerte mich um meine vier kleinen Gesegneten. Ich verlor viele, 

viele Dinge, einschließlich dem Vater meiner Kinder, aber die Befreiung, die ich fühlte, war mehr als 

wunderbar und ich bereute es nie, dass ich die Welt verließ. Nun, während dieser Zeit lernte ich über 

den heiligen Franziskus, seiner außerordentlichen Demut und über die Wunder, die durch seine 

Gebete vollbracht wurden. In der Art und Weise, wie der heilige Franziskus lebte sah ich Jesus und 

ich wollte das von ganzem Herzen. Nichts von der Welt blieb in heiligen Franz von Assisi über, er 

kam aus dem Adel und verließ alles für die Heiligkeit des Himmels und um so nah wie möglich dem 

Beispiel, um das Beispiel von Jesus zu leben und sogar dem des heiligen Paulus. 

 

Nun erinnerte ich mich an einen Punkt, an dem ich sagte: 'Nun, was ist mit Maria und der katholischen 

Kirche? Wie gestaltet sich das in dieser Art der Lebensweise?'  Und ich entdeckte, dass der heilige 

Franziskus durch die Gnade Gottes in der Lage war, diese extreme Heiligkeit, wegen seiner 

Beziehung mit der Jungfrau Maria, zu leben und nicht wegen ihm [persönlich]. Also bemühte ich 

mich, herauszufinden, wer sie war, und mir wurde schnell klar, dass sie lediglich eine Mutter war, die 

die Menschen der Welt so sehr liebte, dass sie ihren einzigen Sohn für sie opferte und dass sie jeden 

konsequent lehrt, tut das, was immer Er euch sagt. Das ist aus Johannes 2,2, bei der Hochzeit von 

Kanna. 

 

Liebe Familie, es waren die Gebete der Mutter Maria, die den Unterschied für mich gemacht haben. 

Ihre Fürbitte hat mir geholfen, die wütende Habgier, die ich hatte, zu bewältigen. Ihr Beispiel der 

Demut und Niedrigkeit half mir auch die Sinnlosigkeit und Zwecklosigkeit, des [guten] Ansehens, 

des hohen Ansehens oder der Ehrung von Menschen, zu erkennen. Dies bestärkte vollständig die Art 

und Weise, wie Jesus mit der Welt und mit den Menschen der Welt umging, welche ständig mit dem 

Getue und und dem Trachten, höhere [Ebenen] zu erreichen, [beschäftigt] waren. 

Weltliches Streben wurde mein Feind und kindliche Einfachheit wurde zu meinem Vorbild. 

 

Also, als der Herr mir sagte, ich soll anfangen, Seine Botschaften auf YouTube zu teilen, war ich 

aufgeregt und ich widmete die ersten paar Lektionen über die Missbräuche in den Kirchen, in allen 

Denominationen und Konfessionen. Ich nannte diese Lektionen 'Verwundete Wasser' ('Wounded 

water'), weil Kirchen ein Ort heilenden Wassers sein sollen, aber so viele verwundete Seelen [die 

Kirchen] verlassen. 

  

Ich wollte euch von meiner Reise erzählen und wie sie mich verändert hat, aber ich wusste, dass ich 

euch [damit] wegstoßen werde, somit machte ich einfach weiter, die Lektionen des Herrn an uns zu 

posten und ich widmete dem meine Zeit, so dass ihr das Vertrauen bekommt, dass es wirklich Jesus 

ist, der zu mir spricht. Nach vielen Jahren fingen viele von euch, Meine Lieben, an, diesen 

Botschaften zu vertrauen. Und als Seine Zeit gekommen war, sagte Er mir, ich solle euch Seine Mutter 

vorstellen. 
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Zu der Zeit kopierte eine Frau namens Jackie, die deutsch spricht, einen unserer Titel, 'Liebesbriefe 

an Meine Braut', auf Englisch 'Love Letters to My Bride', und fing an, die Botschaften mit ihrer 

eigenen Stimme zu präsentieren, aber die hoch kontroversen Lehrgänge der gesegneten Mutter  von 

unserem Herrn wurden weggelassen. Bitte seid vorsichtig, die Lehren von Jakob 

Lorber sind [ebenfalls] nicht biblisch. Sie hat auch unseren eingetragenen Namen der [gemein-

nützigen] Organisation 'Heartdwellers' auf YouTube verwendet, um ketzerische und irrgläubige 

Lehrer zu präsentieren. Bitte, seid nicht verwirrt, meine Lieben, unsere Website ist die 

Heartdwellers.org und ich kann für keinen anderen Namen bürgen. 

 

(Hier ein Hinweis: Liebe Herzbewohner, hiermit teile ich mit, dass das 'Buch des wahren Lebens', 

'Das dritte Testament', das Buch von 'Jakob Lorber und von 'Gottfried Mayerhofer' und die 

Botschaften von der 'Trompete Gottes',  und andere Bücher, welche die Reinkarnation vorstellen  

theosophische Ideen sind und sie haben NICHTS mit den Botschaften und Büchern von Clare und 

Ezekiel du Bois zu tun und widersprechen der christlichen Lehre und der Heiligen Schrift. 

 Das Christentum hat nichts mit Theosophie und New Age-Lehren zu tun. Bitte aufpassen! Danke.]. 

 

Jedenfalls habe ich die Rolle Seiner Mutter auf eine so feine Art und Weise wie möglich vorgestellt, 

vollständig  der Schrift entsprechend und ich verlor die Hälfte meiner Abonnenten. Wahrscheinlich 

[waren es] zwei Drittel der Abonnenten. Ich wusste, dass das passieren würde, aber es war mir egal. 

Ich befand mich dort, um die Wahrheit zu predigen und nicht um die Gunst der Menschen [zu 

gewinnen], so dass ich Spenden, Abonnenten und was auch immer [gewinne]. Es war sehr schwer zu 

sehen, dass so viele [den Kanal] verlassen haben. Es erinnert mich sehr daran, als die Jünger Jesu 

weggingen, weil Er davon sprach, dass Sein Fleisch wahre Nahrung, Sein Blut ein wahrer Trunk ist. 

Nun, wir hatten bis zu 20.000 Zuhörer und danach hatten wir nur noch vielleicht vier oder fünftausend 

Zuhörer. 

Dann wurden wir über Nacht von YouTube rausgeworfen. Das war ein weiteres Trauma, aber wir 

schafften es, auf Vimeo einen Kanal zu erstellen und wir blieben auf Vimeo. Jetzt sind wir auch auf 

Rumble, Bit Chute, Brighteon und You Tube. Wenn ihr uns auf You Tube sucht, dann findet ihr uns 

unter 'Heartd_Dwellers'. Aktuelle Videos sind auf Vimeo nicht hochgeladen, sondern nur auf den 

anderen Kanälen. 

 

Immer die Wahrheit, wie ich sie kenne und wie sie mir gegeben wurde. Was mich inspirierte, New 

Age zu verlassen, war die Wahrheit. Ich wusste, dass ich nicht in der Wahrheit wandelte. Von ganzem 

Herzen wollte ich die Wahrheit. [Gleich] am Anfang war es mein größter Wunsch, dass ihr der New 

Age nicht folgen würdet. Deshalb war ich in meinen [Botschaften] offen. 

Jetzt ist eine Jahreszeit, in der New Age in eine Zeit der vollen Entfaltung gekommen ist und so viele 

werden in die Irre geführt, und einige Leute sind wütend auf mich, weil Jesus uns gelehrt hat, dass 

Reinkarnation nicht die Wahrheit ist. Ich zitiere hierzu die Schrift, Hebräer 9,27 Und wie es den 

Menschen bestimmt [18] ist, einmal zu sterben, danach aber das Gericht. Das schreibt Paulus in 

Hebräer 9:27. Und als Ergebnis [von all dem] habe ich viele [Herzbewohner] in den osteuropäischen 

Ländern verloren, aber besser zu verlieren als eine Lüge zu leben und die Lüge zu lehren. Früher 

glaubte ich von ganzem Herzen an die Reinkarnation und ich verstehe ihre Leidenschaft. Aber damals, 

[als ich noch an die Reinkarnation glaubte, ließ ich] ein wertvolles Kind abtreiben, weil ich glaubte 

und dachte, dass das Kind wieder zurückkehren wird, sobald ich bereit sein werde, Kinder zu 

bekommen. Wegen der Reinkarnation gibt es so viele ernste Dinge, die falsch sind und schief gehen. 

  

Ihr Lieben, wie es mir durch Jesus gezeigt wurde, habe ich sehr gute Gründe, die Wahrheit beständig 

und beharrlich zu lehren und keine New Age-Praktiken vermischen. Bitte, wenn ihr das tut, dann 

macht das bitte nicht mehr. Diejenigen, die einen prophetischen Ruf auf ihr Leben haben, neigen dazu, 

in das New Age geködert zu werden, besonders dann, wenn sie sich im Mainline Christentum nicht 

wohlfühlen. Wenn sie aber diese Lügen aufgeben würden, dann würde Gott 
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sie zu einem viel höheren Ziel rufen. 

 

Liebe Familie, ich wusste, dass die Mutter Gottes und die Eucharistie oder das Abendmahl mein 

Leben veränderten. Ich wusste, dass ich mich von der Welt nie entfernen könnte, indem ich in einer 

weltlichen Kirche oder Gemeinde bleibe. Alles, was ich wollte war, die Vision, die ich hatte, als ich 

zum ersten Mal Christ wurde, zu erfüllen. [Meine Vision war], eine sehr rohe Lebensweise der 

evangelikalen Armut zu führen und mit Jesus auf den staubigen Straßen des Lebens zu dienen. 

 

Die meisten Diener werden gelehrt, ihre Laster und Fehler zu verbergen, aber ich musste mich der 

Gnade Gottes rühmen, welche mich errettete und mich veränderte. Um das zu tun, musste ich nur 

wissen, wie schlecht ich wirklich war. Und deshalb war ich zu euch ganz ehrlich. 

 

Jetzt verrate ich euch ein kleines Geheimnis. Jesus kommt zurück, um auf dieser Erde zu regieren 

und zu herrschen und Er bringt Seine Mutter, Seine Heiligen und Seine Engel mit. Es wird keine 

Verleumdung und Beleidigungen bezüglich Seiner Mutter mehr geben. Alle werden ihre Rolle klar 

erkennen und sie ehren. 'Siehe, von nun an werden mich selig preisen alle Kindeskinder' [Lukas 1,48]. 

Das ist das, was in den Schriften geschrieben steht. Das wird während des Millenniums geschehen. 

Jedoch gibt Jesus euch einen Startvorteil und eine Begünstigung im Verständnis, wer sie ist, weil IHR 

SIE ALS FÜRBITTERIN BRAUCHT. 

 

Die Zeiten sind tragisch und unbeständig und die Kräfte Satans sind mehr denn je [vorhanden], 

Nibiru ist die Heimat vieler von ihnen und nähert sich als der zerstörerische Planet, der Erde. Ihr 

braucht die Kraft des wahren Leibes und Blutes Jesu, und ihr braucht die Gebete Seiner Mutter für 

euch. Dies sind die strittigen Dinge, die mir gegeben wurden, um sie mit euch zu teilen, und wenn ihr 

wisst, dass der Herr zu mir spricht, dann müsst auch ihr ernsthaft die Hunderte von Jahren alten Lügen 

ablegen und [auch] die Vorurteile gegen die frühchristlichen kirchlichen Praktiken des Bittens um 

Fürbitte  der Großen Wolke [der Zeugen] und des Empfangens des wahren Leibes und Blutes Jesu, 

um für jeden Tag Kraft zu erhalten. 

 

Also, seht ihr, meine Lieben, ich wurde beauftragt, euch die ganze Wahrheit über euren christlichen 

Glauben zu bringen, dabei nichts wegzulassen, so dass ihr voll ausgestattet sein könnt. Wenn ihr 

Maria in der Schrift prüft und erkennt, welche Rolle sie durch die Bestimmung Gottes rechtmäßig 

und verbindlich spielt, dann seid ihr den meisten Christen weit voraus. 

 

Es gibt einen sehr guten Grund, warum sich die Menschen an die Fürbitte der [Mutter] Maria wenden, 

sie hat eine nachgewiesene Erfolgsbilanz. Die Menschen kamen zu ihr, als die Dinge hoffnungslos 

zu sein schienen und Gott ihre Gebete nicht beantwortet hat, also baten sie Maria, Gott danach zu 

fragen. Ist das nicht etwas anders, wenn ihr zu einem bekannten Evangelisten geht und ihn bittet, für 

euch zu beten? 

Natürlich nicht, aber Satan, der ein Schleimer ist, hat einen schlüpfrigen Weg gefunden, euch von der 

Mutter Maria wegzuleiten. Er beschuldigt euch, Götzen und Statuen anzubeten. Wie absurd, im 

Exodus, [im 2. Buch Mose] wird uns gesagt, Götzenbilder nicht anzubeten, aber wo steht 

[geschrieben], dass man keine Statue oder ein Kunstwerk haben kann, um den Tempel zu schmücken? 

In der Tat, unmittelbar nach dem Gebot Gottes gebietet Gott ihnen, den Tempel zu schmücken. 

In Exodus 36, [auch 2. Mose 36 ] wird Moses angewiesen, dass Bilder von den Cherubim in die  

Vorhänge der Tabernakel mit eingeflochten oder eingewebt werden sollen. 

Und in Exodus 37 befanden sich auf dem Deckel der Bundeslade Statuen von Cherubim, die mit Gold 

überzogen waren. 

 

Dann in 1. Könige 7 wurde ein Meer mit Wasser, mit reinigendem Wasser, [aus Guss] hergestellt und 

dieses [Werk] stand auf zwölf Ochsen, drei nach Norden gerichtet, drei nach Westen, drei nach Süden 

und drei nach Osten. Das Meer ruhte auf den Ochsen und der Hinterviertel von allen 
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[Ochsen] zeigte zur Mitte hin. 

Und auf den ehernen Gestellen waren Löwen, Cherubim und Palmen eingraviert. 

 

Also, seht ihr, der Herr hat Dekorationen in Form von Tieren, Engeln und Bäumen nicht verboten, 

nein, Er verurteilte und verdammte die Bildnisse der Dämonen, die Götzen und Götzenbilder, die sie 

darstellten. Und das Anbeten dieser Darstellungen und Bildnisse machte diese Menschen zu 

Götzenanbeter. 

 

Somit ist eine Statue der Gesegneten Mutter kein Götzenbild, es ist eine Erinnerung an sie in Form 

einer Statue, welche niemals angebetet wird. Hängt ihr nicht Fotos von eurer Familie an die Wand 

auf? Betet ihr sie an? Natürlich nicht, sie sind nur Erinnerungen eurer kostbaren Familienmitglieder 

und Statuen von Menschen wie George Washington und Abraham Lincoln, verehren wir die? Nein, 

sie erinnern uns daran, wie Gott durch diese Seelen gewirkt hat, und an die Gründung unseres Landes. 

 

Und dies ist die Art wie Satan die Menschen dazu verführte, Maria zu verurteilen. Es hat nichts mit 

Anbetung zu tun, es war nur ihre Ehre als Fürbitterin und Fürsprecherin, die sie angegriffen haben. 

[Sie war] die gleiche Fürsprecherin, die Jesus Christus als Kind hatte. 

 

Meine Güte, wenn Jesus ihr erlaubte, für Ihn zu beten, warum sollten wir sie abweisen? Das ist nur 

eine große schmutzige Suppe von Lügen, die die Leute wiederholen, weil sie den Lehrern, die sich 

im Irrtum befanden, nachplapperten. 

 

Wenn ihr also in die Sonntagsschule geht und euch gesagt wird, dass Katholiken Götzenanbeter sind, 

dann glaubt ihr an das für den Rest eures Lebens, ohne in die Schriften oder in die Lehren der Kirche 

zu schauen. Als Folge verliert ihr die Fürsprache der eigenen Mutter Jesu. Ich habe gerade einen 

sechsteiligen Lehrgang, [die Serie der Wahrheit, Botschaften von September 2021] zu dem Thema 

Maria beendet und es gibt einen älteren [Lehrgang über Maria], welcher aus sieben Teilen besteht 

und alles wurde aus der Heiligen Schrift entnommen. Ihr könnt immer auf die [Homepage] 

Heartdwellers.org gehen und die Suchmaschine benutzen, dann werden die Botschaften, die diesen 

Begriff beinhalten, angezeigt. Wir hoffen, dass wir bald Playlisten auf unserer Homepage haben, 

damit ihr die Themen, die euch interessieren, findet. 

 

Nun, jetzt habe ich euch auf den neuesten Stand gebracht. Aber ich will sagen, wenn Gott euch zur 

Wahrheit berufen hat, dann werdet ihr früher oder später die Rolle der Großen Wolke der Zeugen und 

die Fürbitte Mariens entdecken. Der Herr hat mich berufen, sie euch vorzustellen, damit ihr diese 

wundervolle Freundin umarmen und ihren positiven und gutgemeinten Einfluss auf Jesus empfangen 

könnt. Sagte Jesus in Johannes 2,4 nicht: 'Was habe ich mit dir zu schaffen, Frau? Meine Stunde ist 

noch nicht gekommen'. Das steht in Johannes 2,4, als ihnen bei der Hochzeit in Kanna der Wein 

ausgegangen war. 

 

Liebe Familie, ist euch in euren Leben der Wein ausgegangen? 

Sind die Dinge zwischen euch und Jesus nicht mehr so, wie sie früher waren? Sehnt ihr euch danach, 

tiefer in Sein Herz einzudringen und ein Leben im Feuer nur für Ihn zu leben? Ich weiß, wie sich das 

anfühlt, ich war dort, und es war die Fürsprache der Mutter Maria, die mir geholfen hat, mich 

persönlich zurückzulassen und Jesus von ganzem Herzen zu umarmen. Der Heilige Geist ist ihr 

Gemahl, Er wird ihr die Botschaft übermitteln. Fragt einfach: 'Mutter von Jesus, würdest du für mich 

beten und Jesus bitten, mein Wasser in Wein zu verwandeln?' 

 

Nun habe ich euch all das erzählt, um mit euch die Perspektive der letzten sieben Jahre in einem 

öffentlichen Dienst zu teilen. 

Ich respektiere und schätze euch alle, und ich weiß, dass es viele Angriffe auf die 

Lehren, die der Herr mir gegeben hat, gab und somit möchte ich nur eine Minute [verwenden] und 
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mit euch die Quintessenz teilen. Ich hoffe und bete, dass ihr alles, was ich mit euch geteilt habe, mit 

dem lebendigen Wort Gottes abwägen werdet. 

 

Ich möchte nicht, dass ihr mir folgt, ich möchte, dass ihr Jesus folgt, und in dieser Atmosphäre der 

Endzeit wird es immer schwieriger, genau das zu tun. 

 

Somit habe ich mit euch die zwei Geheimnisse meines Lebens geteilt, wie ich die Welt hinter mir 

lassen konnte und wie man die Welt als nichts zählen kann. [Dann] hat das Herz einer Mutter, das 

[bereits] für ihren Sohn, Jesus, da war, auch mein Herz geformt ... schließlich leben wir nicht in einer 

Einelternfamilie... Maria hat die ganze Zärtlichkeit ihres Ehepartners, des Heiligen Geistes, und doch 

ist sie nur ein Mensch von Gott geschaffen, so wie wir es sind, aber sie hat ein enormes Verständnis 

für das, was Ihr Sohn verlangt und sie hat auch einen großen Einfluss. 

 

Als Fundamentalistin war ich ein harter Kern. Ich würde euch in Verlegenheit bringen. Ihr wisst schon, 

die Bibel lag auf dem Tisch zwischen mir und jedem, der sich über Jesus erkundigt hat? Maria lehrte 

mich, Jesus mit meinem Herzen und nicht nur mit meinem Verstand zu umarmen. Des Weiteren lehrte 

Maria mich wie wir andere lieben sollen, wie Jesus uns befohlen hat 

andere zu lieben... nämlich bedingungslos in unserer Liebe zu anderen zu sein. Ich besaß das als 

Fundamentalist nicht, die bedingungslose Liebe kam erst, als ich die Mutter Jesu kennenlernte und 

der ganze Ton meines Wandels mit dem Herrn veränderte sich, von hart und beharrlich zu sein, zu 

sanft und fürsorglich zu sein und die Bekehrung von Seelen überließ ich dem Heiligen Geist. 

 

Also, wir sind hier zusammen, folgen dem Weg der Wahrheit und dem Leben mit Jesus und das mit 

der ganzen Familie Gottes. Und ich danke euch von ganzem Herzen für eure Ermutigung, und ich 

bete, dass wir weiterwachsen und in der Gnade unseres Herrn wandeln können, dabei die Zeiten, die 

Fallen und die Lügen des Feindes verstehen und diese dann durch das Wort Gottes durchbrechen. 

Amen. 

 

 
 
Heartdwellers Germany Facebook: https://www.facebook.com/groups/3180261212189308 

Heartdwellers Germany YouTube: https://www.youtube.com/watch?v=1z9enWKQvW0 

Heartdwellers G Prayerroom YouTube: 

https://www.youtube.com/channel/UCxGSobOvfBu_MBBH4B6WoMg 

Wenn du die PDF Datei von dieser Botschaft per E-Mail zugesandt haben möchtest, dann schreibe 

uns unter 

heartdwellersgermany@gmail.com.https://www.youtube.com/channel/UCxGSobOvfBu_MBBH4B

6WoMg 

 

Originalvideo: https://www.bitchute.com/video/s0sysGnwKimW/ 

 

Originaldatei: 

https://nebula.wsimg.com/5524b09d08ea7b888e2bf3c363f349d0?AccessKeyId=DEE07ECD52C1F

22EA660&disposition=0&alloworigin=1 

 

 

Homepage:   

https://heartdwellers.org/home-.html 

http://search.stillsmallvoicetriage.org/ 

https://www.stillsmallvoicetriage.org/ 

https://www.facebook.com/groups/3180261212189308
https://www.youtube.com/watch?v=1z9enWKQvW0
https://www.youtube.com/channel/UCxGSobOvfBu_MBBH4B6WoMg
mailto:heartdwellersgermany@gmail.com
https://www.youtube.com/channel/UCxGSobOvfBu_MBBH4B6WoMg
https://www.youtube.com/channel/UCxGSobOvfBu_MBBH4B6WoMg
https://www.youtube.com/channel/UCxGSobOvfBu_MBBH4B6WoMg
https://nebula.wsimg.com/5524b09d08ea7b888e2bf3c363f349d0?AccessKeyId=DEE07ECD52C1F22EA660&disposition=0&alloworigin=1
https://nebula.wsimg.com/5524b09d08ea7b888e2bf3c363f349d0?AccessKeyId=DEE07ECD52C1F22EA660&disposition=0&alloworigin=1
https://heartdwellers.org/home-.html
http://search.stillsmallvoicetriage.org/
https://www.stillsmallvoicetriage.org/
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Blog: https://heartdwellingwithjesus.wordpress.com/about/ 

StillSmallVoice auf BitChute:https://www.bitchute.com/channel/LFuaxHA1eF3k/ 

StillSmallVoice auf FB: web.facebook.com/Heartdwellers/?ref=bookmarks 

StillSmallVoice auf Instagram: instagram.com/jesusheartdwellers/ 

StillSmallVoice auf Twitter: twitter.com/heartdwellers18 

Clare und Ezekiel du Boris auf Soundclous Page: soundcloud.com/user-749352304 

 

Unter folgendem Link könnt ihr für den Dienst von Clare und Ezekiel Du Bois spenden oder auf der 

Homepage: https://heartdwellers.org/donate-1.html 

 

Unter folgendem Link kannst du gerne unseren Dienst Heartdwellers Germanay – HG unterstützen: 

www.paypal.me/spendeheartdwellersg 

oder auf unser Vereinskonto bei der Volksbank: 

Heartdwellers Germany n.e.V. 

DE62 4726 0121 8350 9848 00 

BIC: DGPBDE3MXXX 

Verwendungszweck: Spende/Spendenbescheinigung ja/nein Falls Ja, bitte auch den Vor- und 

Nachnamen angeben Hinweis: Spendenbescheinigungen werden Ende des Jahres ausgestellt. 

https://heartdwellingwithjesus.wordpress.com/about/
https://www.bitchute.com/channel/LFuaxHA1eF3k/
http://web.facebook.com/Heartdwellers/?ref=bookmarks
http://instagram.com/jesusheartdwellers/
http://twitter.com/heartdwellers18
https://soundcloud.com/user-749352304
https://heartdwellers.org/donate-1.html
http://www.paypal.me/spendeheartdwellersg

